

SOCIÉTÉ

L'AÏD-AL ADHÂ SUR FOND D'ESPOIR

Lors de la célébration hier de l'Aïd-al Adhâ ou Fête du mouton, l'imam Ismaël Ocen Ossa a appelé à la sagesse et au dialogue en cette période particulièrement sensible. C'était à la mosquée Hassan-II, en présence du président Ali Bongo Ondimba, Rais de la communauté musulmane du Gabon.

Page 6

POLITIQUE

A L'HEURE DU CONTENTIEUX ELECTORAL

Après l'annonce des résultats provisoires du scrutin du 27 août 2016 donnant vainqueur le président sortant Ali Bongo Ondimba, suivie de contestations, l'heure est à l'examen des recours par la Cour constitutionnelle, saisie par d'autres candidats dont Jean Ping.

Page 3

FAIT DIVERS

TUÉ PAR SON ONCLE



Fortuney Nzamba, un enseignant résidant à Lambaréné, a été abattu à coup de calibre 12 le 1er septembre 2016, par son oncle Gabriel Moukaga Nzamba, au quartier Mbolet. Interpellé par la Police judiciaire, le présumé meurtrier a été placé sous mandat de dépôt à la prison locale.

Page 9

SPORTS

LES PANTHÈRES EN QUÊTE DE SOLUTIONS



Après les deux dernières sorties des Panthères contre le Soudan (2-1) et le Cameroun (1-2), le sélectionneur national Jorge Costa reconnaît qu'il reste beaucoup à faire pour atteindre l'objectif fixé, celui de jouer la finale de la CAN-2017 en février prochain à Libreville.

Page 11

ECONOMIE

MIEUX SÉCURISER LES INVESTISSEMENTS



Réunis autour des ministres de l'Economie et du Budget pour faire le point de l'activité en ces temps de tensions post-électorales, les opérateurs économiques ont demandé, entre autres, une meilleure sécurisation de leurs investissements, de leurs personnels ainsi que des clients.

Page 5

POLITIQUE

L'épiscopat et la communauté internationale interpellent

Page 2

FAIT DIVERS

Évadé de Gros-Bouquet, rattrapé à Makokou

Page 9

ECONOMIE

Maurel & Perom : Beaucoup de pertes

Page 4

n° 12218 - Mardi 13 Septembre 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

40 ANS A LA UNE

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Violences post-électorales

" L'UNION " RENAÎT DE SES CENDRES



Après treize jours d'absence des kiosques, le quotidien l'Union reprend du service à partir d'aujourd'hui après avoir été victime d'un incendie consécutif aux violences post-électorales qui ont éclaté à Libreville, suite à l'annonce par le ministre de l'Intérieur des résultats provisoires du scrutin du 27 août 2016 donnant vainqueur le président sortant

Page 8

Pour moi quoi...

Jamais, notre pays n'a occupé aussi longtemps la "Une" des journaux du monde entier. Jamais les Communautés nationale et internationale ne se sont mobilisées pour appeler les Gabonais à la retenue et au calme. C'est dire qu'il nous faut écouter, le monde. Le Gabon, comme moi Makaya j'ai l'habitude de dire, est un petit pays pour ne pas dire un grand village. On se connaît tous. On a les mêmes potes, les mêmes parents, alliés et connaissances. Parfois, on tombe sur les mêmes femmes, les mêmes hommes. On se fâche un peu et après on trouve des solutions à nos contradictions, contentieux et autres. Cela a toujours été ainsi depuis la nuit des temps et c'est ce qui a fait notre force que beaucoup nous envient dans la sous-région, en Afrique et dans le reste du monde.

Très tôt, nous Gabonais, avons compris que, "la dent et la langue ont beau se chamailler, elles sont obligées de cohabiter dans la bouche". Avant, c'est le Gabon qui se rend au chevet des autres pays "malades" de politique pour apaiser les tensions, appeler les uns et les autres à la raison. Il serait, aujourd'hui, triste que ce soient les autres que nous conseillons qui, comble de malheur, viennent nous enseigner les voies du dialogue et de la tolérance.

N'oublions pas les valeurs qui fondent notre société. Face aux attentes des Gabonais, et à l'histoire, puissent nos institutions, en toute responsabilité, dire le droit tant attendu par le peuple gabonais. Afin que la paix, la sérénité et la communion reviennent dans ce Gabon que nous aimons tous quoi...

... Makaya